

# *L'évacuation d'étrangers de la République Centrafricaine débute*

---



Madrid, 11 janvier (RHC- NTX)- Des milliers d'étrangers coincés dans le conflit en République Centrafricaine ont commencé à être évacués d'urgence par voie aérienne face à l'aggravation de la situation dans ce pays.

Au moins 60 000 étrangers , des pays voisins , ont besoin d'une aide urgente pour sortir de la nation africaine qui, depuis le 15 décembre dernier vit une recrudescence de la violence après l'échec d'un coup d'État.

Ce vendredi, le président par intérim de la république Centrafricaine, Michel Dotodia, et le premier ministre Nicolas Tiangaye, qui ont pris le pouvoir après le coup d'État contre François Bozize .

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/10973-levacuacion-detranjeros-de-la-republique-centrafricaine-debute>



**Radio Habana Cuba**